

Bupati Asahan Buka Rapat Koordinasi Tim Penggerak PKK Kabupaten Asahan Bulan Januari 2025

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JENDELAINONESIA.COM

Feb 21, 2025 - 14:47



ASAHAN - Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc buka Rapat Koordinasi Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (Rakornis) TP. PKK Kabupaten Asahan Bulan Januari 2025 di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada Jumat,

(31/01/2025). Turut hadir para Asisten, Staf Ahli Bupati, OPD, Camat se-Kabupaten Asahan, Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan dan beserta pengurus. Hadir juga Ketua TP. PKK Kecamatan se-Kabupaten Asahan, Kader TP. PKK dan tamu undangan lainnya.

Dalam laporan Kepala Dinas Pemerintah Masyarakat dan Desa Suherman Siregar, S.STP., MM mengatakan adapun tujuan rapat koordinasi teknis TP.PKK Kab Asahan di bulan Januari ini untuk menyamakan persepsi dan memelihara komitmen para pengurus tim penggerak PKK baik tingkat Kabupaten maupun Kecamatan Desa/Kelurahan.

Lebih lanjut terinformasinya kebijakan Pemerintah Kabupaten Asahan ke kecamatan dan desa dalam hal keterpaduan pengelolaan gerakan PKK serta menambah wawasan pengetahuan pengurus TP. PKK tentang materi yang disampaikan oleh narasumber.

Sebelum menyampaikan bimbingannya Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan beserta Bupati Asahan Wakil Bupati Asahan serta Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan memberikan piagam penghargaan Desa terbaik tingkat Kabupaten Asahan.

Sementara Ketua TP.PKK Kabupaten Asahan Hj. Titiek Sugiharti Surya mengatakan, "rakornis TP. PKK Kabupaten Asahan kali ini merupakan rakornis Istimewa dikarenakan rakornis terakhir bagi saya. Lebih lanjut OPD yang membantu program yang masi berlangsung seperti lomba posyandu, Hatinya PKK yang sesuai dengan kriteria baik tingkat Kabupaten/Provinsi semoga dapat bisa kita menangkan kembali."

Lanjutnya, "Kemudian saya dalam memimpin kepengurusan TP. PKK Kabupaten Asahan ingin menyampaikan kepada seluruh OPD, TP. PKK tingkat Kabupaten, Kecamatan Desa/Kelurahan yang telah bekerjasama dan berkolaborasi membantu program-program TP. PKK Kabupaten Asahan sampai ke tingkat Desa/Kelurahan mengucapkan terimakasih dan memohon maaf kepada semuanya."

Ditempat yang sama Wakil Ketua I TP. PKK Kabupaten Asahan Ny. Yusnila Indriati Taufik disini sebagaimana hari ini merupakan hari terakhir Ibu Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan dalam membina kami, saya mengucapkan terimakasih kepada Ibu karena ikut membimbing kami di kepengurusan TP. PKK Kabupaten Asahan hingga Kecamatan serta Desa/Kelurahan.

Masih Ny. Yusnila Indriati Taufik mengatakan selamat bertugas di tempat yang baru kepada Ketua TP. PKK Kabupaten Asahan Hj. Titiek Sugiharti Surya dapat berkunjung ke Kabupaten Asahan dan dapat memperhatikan kami di kepengurusan yang baru TP. PKK Kabupaten Asahan.

Kemudian Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc mengatakan, "ketika pelaksanaan pelantikan Bupati Asahan dan Wakil Bupati Asahan terbaru maka berakhirlah masa jabatan saya. Untuk itu di dalam berinteraksi di masa Pemerintahan saya sebagai Kepala Daerah mengucapkan terimakasih dan permohonan maaf kepada semuanya, OPD, Para Camat, TP. PKK Kabupaten Asahan, TP. PKK Kecamatan, TP. PKK Desa/Kelurahan dan tamu undangan lainnya."

Selanjutnya disampaikan dalam Rapat kordinasi TP. PKK Kabupaten Asahan hari ini merupakan program program Bupati Asahan dan Wakil Bupati Asahan H. Surya, B.Sc dan Taupik Zainal Abidin. Kemudian untuk itu Kepala Dinas Pemerintahan Masyarakat dan Desa agar berkoordinasi dan Berkolaborasi dengan Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan untuk menyesuaikan program TP. PKK Kabupaten Asahan Bupati dan Wakil Bupati Asahan yang baru untuk menjadikan Kabupaten Asahan yang lebih baik lagi.

Lebih lanjut beliau berpesan setiap amanah yang diberikan oleh pimpinan Bupati Asahan dan Wakil Bupati Asahan yang terbaru kepada semua Aparatur Sipil Negara (ASN) agar dapat memberikan dedikasi dan loyalitas dalam bekerja dan menanamkan rasa tanggung jawab kepada diri kita demi Kabupaten Asahan yang lebih baik lagi.

Diakhir, dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim Bupati Asahan membuka Rapat Koordinasi (Rakornis) Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga TP. PKK Kabupaten Asahan. EDWARD
BANJARNAHOR